

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じるころとなりました。

先月の避難訓練時、消防車や救急車が来てくれました。消防車や救急車の中に入り、色んなものを見て興味津々な子ども達。消防士さんの凛々しく暖かな雰囲気「かっこいい！」と憧れている子もいるようでした。子ども達にとって、とてもいい経験だったようです。

また以上児クラスではお芋ほりをしました。見つけた時は、「先生見て！大きいお芋」と目をキラキラして嬉しそうでした。そのお芋で芋トリュフを作りました。丸い形になるようコロコロと整え、きな粉やココアなどで味をつけ、「すごーい！おいしそう！！」と満足気の子ども達でした。

2024年も残り一か月となりました。師走・12月は駆け足で通り過ぎていきます。

心の余裕を忘れず、子ども達のキラキラした表情を見逃さないようにしていきたいと思ひます。

 **12月の予定** 

2日(月)	交通安全指導	18日(水)	身体測定(空)
4日(水)	衛生検査	19日(木)	身体測定(花・桜)
14日(土)	クリスマス発表会	23日(月)	お楽しみ会
16日(月)	身体測定(月)	25日(水)	衛生検査
17日(火)	身体測定(雪・星)	28日(土)	御用納め



**教室**

- ★和太鼓教室 水曜日 4・11 (月組)
- ★スイミング 木曜日 5・12・19 (月・雪・星組希望者)
- ★英語教室 木曜日 19・26 (月組)
- ★体操教室 金曜日 6・20 (雪・星組)



**お知らせとおねがい**

☆体調の変化【咳・鼻水・嘔吐・下痢・発疹・食欲がない・元気がない等】が見られる時は、集団感染を防ぐ為にもご家庭で様子を見てお過ごしくださいますようお願いいたします。

☆登降園については、駐車場・玄関など危険があります。日暮れも早くなり、お迎えの時間にはすっかり暗くなっています。必ずお子様から手と目を離さぬようお願いいたします。

☆1月の園だより等は、年明け1月6日(月)に配布します。

☆年末年始12月29日(日)～1月3日(金)は休園となります。

～子どもの「こころ」を育てるヒント～

それは親子の何気ないふれあいの中に沢山つまっています。

例えば・○スキンシップ(抱っこする・優しく撫でるなど) ○「嬉しい」「楽しい」等の気持ちの共有

○泣いている時は優しく包み込み、怒っている時は、その気持ちを和ませる

○体と五感を使って沢山遊ぶ(スマホやテレビの付き合い方には注意が必要です。)

親子の触れ合いを通した心のつながりが、子どもの「安心して外の世界を冒険しよう！」という意欲や将来の「他人との関係づくり」の土台となります。

